



Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Congrès du Forum jeunesse du Bloc Québécois

« SEUL LE BLOC QUÉBÉCOIS PEUT EMPÊCHER LES DINOSAURES CONSERVATEURS DE PIÉTINER LE QUÉBEC »

– Gilles Duceppe

Lévis, le dimanche 24 août 2008 – « Avec son idéologie de droite qui va à l'encontre des valeurs du Québec, le parti de dinosaures de Stephen Harper est en train de tout détruire sur son passage, l'économie et l'environnement notamment, en plus d'ignorer les aspirations des jeunes comme de l'ensemble de la nation québécoise. S'il devait remporter une majorité lors des prochaines élections générales, le saccage irait en s'amplifiant. Il faut absolument que la société québécoise se mobilise afin d'empêcher les conservateurs de Stephen Harper de continuer à piétiner le Québec. Tous ceux et celles qui désirent contrer les conservateurs doivent se rallier au Bloc Québécois, le seul parti fédéral qui est québécois et qui défend l'identité, les valeurs et les intérêts de la nation québécoise », a déclaré le chef du Bloc Québécois, **Gilles Duceppe** devant les membres du Forum Jeunesse du Bloc Québécois (FJBQ) lors de son passage à Lévis dans le cadre du congrès du FJBQ.

« Au cours des derniers jours, Stephen Harper a menacé très clairement de déclencher des élections, prétextant le dysfonctionnement de la Chambre. En réalité, ce sont les conservateurs eux-mêmes qui paralysent le Parlement et qui sont même allés jusqu'à fournir un guide à leurs députés pour leur expliquer comment faire de l'obstruction en comités. Or, la véritable raison pour laquelle Stephen Harper est aussi pressé de déclencher les élections, c'est qu'il craint que toute la lumière soit faite sur les scandales qui collent à la peau de son gouvernement. En fait, l'empressement de Stephen Harper à déclencher des élections générales avant même la tenue des élections partielles sent la panique à plein nez. Mais c'est déjà trop tard : la population a compris qu'elle a affaire à un gouvernement idéologique et malhonnête », a-t-il ajouté

« Je suis prêt à rencontrer Stephen Harper d'ici la rentrée parlementaire comme il l'a demandé, mais il faudra d'abord qu'il se regarde dans le miroir. À la sortie de la rencontre, si je constate qu'il s'entête avec son agenda de droite qui ne convient pas du tout au Québec, le Bloc Québécois déposera une motion de non-confiance à l'endroit du gouvernement conservateur dès sa première journée d'opposition. Quel que soit le scénario électoral, le Bloc Québécois assumera ses responsabilités », a poursuivi **Gilles Duceppe**.

Un refus obstiné de donner suite à la reconnaissance de la nation québécoise

« Alors qu'ils prétendent reconnaître la nation québécoise, les conservateurs ont entrepris de démolir tous les programmes qui permettent de soutenir la culture, laquelle constitue pourtant l'un des fondements de cette nation. La ministre responsable de la culture, Josée Verner, une ministre de Québec, a précisément choisi les fêtes du 400^e anniversaire de Québec pour effectuer ses coupes à blanc dans le secteur culturel. C'est une honte! Mais cette attitude n'est guère surprenante. Stephen Harper a toujours refusé de passer de la parole aux actes après avoir reconnu la nation québécoise et agit en cela avec une arrogance et une hypocrisie sans bornes envers les Québécoises et les Québécois. Si le Parti conservateur est le parti de la nation, il s'agit de la nation canadienne, et certainement pas de la nation québécoise », a affirmé **Gilles Duceppe**.

Un mépris inadmissible envers les jeunes

« L'avenir des jeunes se situe bien loin dans les priorités des conservateurs, qui refusent de hausser les transferts pour l'éducation postsecondaire en les laissant sous le niveau de 1995, malgré leurs promesses d'éliminer le déséquilibre fiscal. Ils ont aussi choisi de durcir la loi sur les jeunes contrevenants afin de pouvoir les mettre en prison, avec les criminels endurcis, comme aux États-Unis. L'approche québécoise de réhabilitation des jeunes contrevenants fonctionne pourtant, mais les conservateurs la rejettent. Les conservateurs veulent s'assurer que les bonnes personnes, de droite évidemment, soient nommées juges pour accentuer la répression. Ils préfèrent clairement aller de l'avant avec leur idéologie de droite. Encore cette semaine, les conservateurs ont poussé leur aveuglement idéologique jusqu'à vouloir imposer leur agenda pour les cérémonies entourant les Jeux olympiques de Vancouver en 2010 », a fait valoir **Gilles Duceppe**.

L'économie, l'environnement et la santé en danger

Le chef du Bloc Québécois a également souligné que le bilan des conservateurs au chapitre de l'économie, de l'environnement et de la santé n'est guère plus reluisant. « En tant qu'idéologue de droite buté, Stephen Harper refuse de soutenir l'économie qui est mal en point et fait fi d'années d'efforts en coupant les fonds aux organismes de développement économique de toutes les régions du Québec. Les conservateurs de la région de Québec, les Verner, Blaney, Petit, Harvey, Gourde, Boucher et Bernier, ont tous trahi les intérêts du Québec. De plus, le gouvernement Harper est le complice des pétrolières qui appauvrissent le Québec et saccagent l'environnement en détruisant tout sur le chemin de Kyoto. Les conservateurs souhaitent aussi confier à l'entreprise privée la tâche de contrôler la sécurité des aliments, avec toutes les conséquences qui peuvent en découler pour la santé des gens », a-t-il précisé.

« Imaginer les conservateurs majoritaires donne froid dans le dos. Quant aux libéraux, ils agissent comme les conservateurs lorsque des questions cruciales pour le Québec sont soulevées, la langue par exemple. Ils votent du même bord, ils votent contre. Si des élections sont déclenchées cet automne, nous allons en appeler à toutes les Québécoises et tous les Québécois – et aux jeunes au premier chef – désireux de contrecarrer l'idéologie de droite de Stephen Harper afin qu'ils se rangent derrière le Bloc Québécois, le seul parti de la nation québécoise à Ottawa, le seul parti en mesure de contrer les conservateurs au Québec », a conclu **Gilles Duceppe**.

– 30 –

Renseignements :

Karine Sauvé, attachée de presse du chef
Cabinet du chef du Bloc Québécois
Tél. : 613 947-2495
Cell. : 613 296-1596
www.blocquebecois.org